



Antrag

der Fraktion der FDP

Vorsitz der Gesundheitsministerkonferenz - Schwerpunkte und Ziele der Landesregierung

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, in der 29. Tagung des Schleswig-Holsteinischen Landtages zu berichten, welche Schwerpunkte, Zielsetzungen und Initiativen mit dem Vorsitz der Gesundheitsministerkonferenz in 2008 verfolgt werden.

Im Bericht sollen darüber hinaus folgende Aspekte Berücksichtigung finden:

- Einführung des Gesundheitsfonds
- Neuregelung des Insolvenzrechts für die gesetzlichen Krankenkassen
- Einführung eines Präventionsgesetzes
- Reform der Gebührenverordnung der Zahnärzte
- Sicherstellung der hausärztlichen Versorgung
- Weiterentwicklung der psychiatrischen Versorgung
- Reform der Krankenhausfinanzierung

Dr. Heiner Garg
und Fraktion